

SLEP Atacama suspende clases para el lunes 9 de junio en orden a evaluar estado estructural de establecimientos tras sismo

“ El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama informa a las comunidades escolares que, tras el sismo ocurrido este viernes 6 de junio en nuestro territorio, se ha llevado a cabo un proceso de revisión preliminar en los establecimientos educacionales en coordinación con los directores y directoras de cada comunidad educativa”.

“ Producto de esta evaluación, se ha identificado un escenario diverso en cuanto a los efectos generados por el movimiento telúrico. Por lo anterior, y con el fin de garantizar condiciones seguras para estudiantes, docentes y asistentes de la educación, se ha instruido la suspensión de clases para este lunes 9 de junio en todos los establecimientos educacionales dependientes del SLEP Atacama”.

“ Esta suspensión tiene por objetivo permitir la limpieza de los recintos y continuar con el levantamiento de información técnica respecto al estado estructural y operativo de los espacios. Solo así se podrá determinar con certeza si alguno de los daños identificados pudiera representar riesgo para la comunidad educativa.

De esta manera podremos resguardar que cuando inicien las clases, el establecimiento se encuentre operativo para recibir a nuestra comunidad”.

“ Agradecemos profundamente la comprensión, responsabilidad y colaboración de todas las familias, equipos educativos y actores del Servicio Local. Seguiremos trabajando con celeridad y responsabilidad para resguardar el bienestar de nuestras comunidades”.